

Pressemeldung

Weihnachtsbaum und Kinderaugen strahlen um die Wette

Julius-Kindergarten schmückt Juzo-Weihnachtsbaum

Wer von Süden über die Münchner Straße nach Aichach fährt, kann ihn schon von weitem strahlen sehen: den Weihnachtsbaum von Juzo. Dieses Jahr wurde er zum ersten Mal von den Kindern des benachbarten Julius-Kindergartens mit Selbstgebasteltem geschmückt. Zwei Vorschul-Gruppen hatten silbern glitzernde CD's mit türkisen Sternen und anderen Mustern bemalt – ganz in der Farbwelt des Julius Maskottchens und des Unternehmens Julius Zorn GmbH. Der Schmuck ist außerdem besonders nachhaltig, denn der Kindergarten bastelt fast immer mit Recyclingmaterialien wie hier mit ausrangierten CD's. Beim Aufhängen halfen die Geschäftsführer Uwe Schettler und Jürgen Gold tatkräftig mit, indem sie die oberen Zweige herunterbogen und den Vorschülern somit ermöglichten, auch weiter oben ihren Weihnachtsschmuck aufzuhängen. Für ihren Einsatz wurden die Kinder mit Tüten voller Lebkuchen der Konditorei Gulden reichlich belohnt und strahlten mit dem Baum um die Wette. Die Geschäftsführer freuten sich mit der stellvertretenden Kindergartenleitung Jennifer Schade über die gelungene Kooperation und sprachen sich für weitere gemeinsame Aktionen in der Zukunft aus.

BU

Uwe Schettler und Jürgen Gold (von links) freuen sich mit der stellvertretenden Kindergartenleitung des Julius-Kindergartens Jennifer Schade (Mitte) über den von den Kindergartenkindern geschmückten Weihnachtsbaum.